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N. 36 Data 28/09/2020

OGGETTO ; VARIAZIONE ARTICOLO 175 COMMA 2 TUEL - APPLICAZIONE AVANZO
LIBERO PER INTERVENTI SUGLI ISTITUTI SCOLASTICI

L'anno duemilaventi il giorno ventotto del mese di settembre alle ore 18:48, nella Residenza Comunale,
in apposita sala, regolarmente convocati all'appello nominale risultano presenti i Signori:

N. Cognome e Nome Presente Assente
1. MATTANA SALVATORE Sindaco Si
2. GUISO EFISIO ANDREA Vice Sindaco Si
3. MELONI GIAN LUIGI Consigliere Si
4. SPIGA MIRKO Consigliere Si
5. SPANO MANUELA Consigliere Si
6. SALIS MASSIMILIANO Consigliere Si
7. CABONI MICAELA Consigliere Si
8. SANNA ALESSANDRA Consigliere Si
9. MURA STEFANIA Consigliere Si
10. COIS VITTORIO Consigliere Si
11. CASCHILI ANDREA Consigliere Si
12. MURGIA FRANCESCO Consigliere Si
13. MELIS IGOR Consigliere Si
14. BUONOMO ATTILIO Consigliere Si
15. PORCU MICHELA Consigliere Si
16. SPANO JESSICA Consigliere Si
17. PINNA CLAUDIA Consigliere Si

Presiede il sig. Dott. Cois Vittorio nella sua qualità di Presidente del Consiglio Comunale.

Partecipa alla seduta ai sensi dell'art. 97 del D.Lgs. 267/00 la Dott. MUNTONI MATTEO, Segretario

Comunale.
Il Presidente, accertato il numero legale, dichiara aperta la seduta per la trattazione dell'oggetto sopra
indicato,



premettendo che sulla proposta della presente Deliberazione sono stati espressi i seguenti pareri
preventivi:

PARERE TECNICO

In ordine alla regolarità tecnica della presente proposta, ai sensi dell'art. 49, comma 1, TUEL - D.Lgs. n. 267 del
18.08.2000, si esprime parere Favorevole.

SI ATTESTA LA REGOLARITà TECNICA AMMINISTRATIVA AI SENSI DELL'ARTICOLO 147 BIS DEL TUEL

Data: 28/09/2020

IL RESPONSABILE DEL SERVIZIO
Responsabile A-FIT - AREA FINANZIARIA E TRIBUTI

SERRA ANTONELLA
(Sottoscritto digitalmente ai sensi dell’articolo 21 D. Lgs. 82/2005 e s.m.i.)



IL CONSIGLIO COMUNALE

Il Presidente del Consiglio Vittorio Cois passa la parola all'Assessore competente Andrea Caschili, il quale
illustra la proposta all'ordine del giorno.

Premesso che:
• con deliberazione di Consiglio Comunale n. 34 in data 28/09/2020, esecutiva ai sensi di legge, è

stato approvato il Documento Unico di Programmazione (DUP) 2020/2022;
• con deliberazione di Consiglio Comunale n. 35 in data 28/09/2020 esecutiva ai sensi di legge, è

stato approvato il Bilancio di previsione 2020/2022 approvato secondo lo schema di cui al D.Lgs. n.
118/2011;

• con atto consiliare n 26 del 11/08/2020 è stato approvato il Rendiconto della gestione esercizio
finanziario 2019 che ha determinato un avanzo pari a 39.636.021,98 euro di cui 31.230.014,045
euro disponibile;

Visto l’art. 175, comma 2 del dl.gs. n. 167/2000 il quale prevede che “ Le variazioni al bilancio sono di
competenza dell'organo consiliare salvo quelle previste dai commi 5-bis e 5-quater;

Preso atto della segnalazione pervenuta dall’Area Tecnica allegata al presente atto per divenirne parte
integrante e sostanziale , riguardante la richiesta di destinazione di una parte dell’avanzo libero pari a
110.000,00 euro da destinare ad interventi per manutenzioni per la messa in sicurezza delle scuole
materna, elementari e medie in seguito all'emergenza Corona virus, visti i chiarimenti in merito alla
tipologie degli interventi, con mail del 18 settembre che dichiara che trattasi di spese correnti;

Richiamato l’articolo 187 del Tuel disciplinante l’utilizzo dell’avanzo di amministrazione che così recita:
"La quota libera dell’avanzo di amministrazione dell’esercizio precedente, accertato ai sensi dell'articolo
186 e quantificato ai sensi del comma 1, può essere utilizzato con provvedimento di variazione di bilancio,
per le finalità di seguito indicate in ordine di priorità:
a) per la copertura dei debiti fuori bilancio;
b) per i provvedimenti necessari per la salvaguardia degli equilibri di bilancio di cui all'articolo 193 ove non
possa provvedersi con mezzi ordinari;
c) per il finanziamento di spese di investimento;
d) per il finanziamento delle spese correnti a carattere non permanente;
e) per l’estinzione anticipata dei prestiti."

Ritenuto di dover intervenire per gli interventi richiesti dal Responsabile dell’Area Tecnica;

Visto il prospetto delle variazioni predisposto dell’Area Finanziaria;

Acquisiti i pareri favorevoli del Responsabile dell’Area Finanziaria e dell’Organo di revisione economico
finanziaria;

Visto il D.L.gs. n. 267/2000;
Visto il D.L.gs. n. 118/2011;

 Il Presidente apre la discussione.

Per quanto non espressamente riportato nel presente verbale, si rinvia integralmente alla video
registrazione pubblicata sul sito istituzionale del Comune.



Il Consigliere Francesco Murgia evidenzia che non si può aspettare a scuola iniziata per realizzare questi
interventi. E' necessario garantire distanziamento e salubrità degli ambienti per la salute degli studenti. Ciò
significa che se è necessario intervenire ora quegli ambienti non erano nè salubri nè idonei. Non si può
aspettare al 28 settembre per stanziare questi fondi. Annuncia che il gruppo voterà a favore di questa
delibera anche se poi i lavori che saranno fatti durante le lezioni avranno certamente effetti negativi sul
corretto svolgimento dell'attività scolastica.

L'Assessore Manuela Spano evidenzia che c'è stato un confronto quotidiano con la scuola in particolare con
il Preside ed il Vicepreside. E questo confronto c'è stato dall'inizio dell'emergenza Covid. Nei mesi
precedenti all'apertura della scuola sono stati fatti incontri costanti che hanno dato la possibilità di dotare
gli studenti di tablet per le lezioni a distanza. Inoltre, si stanno progettando interventi per trovare degli
spazi esterni.

Il Consigliere Michela Porcu interviene per dire che il Preside ha dichiarato, in sua presenza, della totale
assenza da parte dell'amministrazione durante questo periodo di emergenza. Pertanto, evidenzia che
queste dichiarazioni sono in netto contrasto con quanto dichiarato dall'Assessore Manuela Spano.

Il Consigliere Claudia Pinna interviene per evidenziare che, in carenza di collaboratori scolastici, le
insegnanti si sono dovute prodigare e dare una mano per la pulizia.

Il Sindaco Salvatore Mattana sottolinea quanto sia necessario che ci sia un dialogo continuo con le
istituzioni scolastiche e l'amministrazione è sempre disponibile a questo confronto. Evidenzia che non
sempre questo è successo e che personalmente ha preso l'iniziativa di convocare la scuola per confrontarsi
e per poter trovare soluzioni.

Il Presidente del Consiglio mette in votazione la proposta che da il seguente esito favorevole unanime
espresso per alzata di mano:
Consiglieri presenti= 15
Consiglieri assenti= 2
Voti favorevoli= 15
Voti contrari= 0
Consiglieri astenuti= 0

DELIBERA

Di approvare le variazioni al Bilancio 2020 di cui ai prospetti allegati che fanno parte integrante e
sostanziale.

Successivamente, stante l'urgenza del procedere, con separata votazione

IL CONSIGLIO COMUNALE

Con il seguente esito favorevole unanime espresso per alzata di mano:
Consiglieri presenti= 15
Consiglieri assenti= 2
Voti favorevoli= 15
Voti contrari= 0
Consiglieri astenuti= 0



DELIBERA

Di dichiarare la presente deliberazioneimmediatamente eseguibile, ai sensi dell’art. 134, comma 4, del
D.Lgs. n.267/2000.



Letto, approvato e sottoscritto:

Il
Presidente del Consiglio

Dott. Cois Vittorio
(Sottoscritto digitalmente ai sensi dell’articolo 21 D. Lgs. 82/2005 e s.m.i.)

Il Segretario Comunale
Dott. MUNTONI MATTEO

(Sottoscritto digitalmente ai sensi dell’articolo 21 D. Lgs. 82/2005 e s.m.i.)
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